

自分たちの力で、よりよい集団に

第1学年主任

5月の宿泊学習では、「ONE TEAM～支え合える最高の仲間をつくろう」のテーマの下、各学級のよさを発表したり、協力してカレーライスづくりに取り組んだりしました。4月に出会ったばかりの仲間と絆を深めるよい機会となりました。

この「ONE TEAM」という言葉は学年目標にも引き継がれました。状況に応じた適切な行動を判断し、声を掛け合うことで、自分たちの力でよりよい集団をつくりあげていきたいという思いが込められています。現在、学年議会を中心に、時間を意識した行動を強化する運動が行われています。授業3分前の着席を呼びかける声が、どのクラスでも自然に飛び交うようになりました。

勇気をもって前向きに変わろうとする生徒の姿を、これからも応援し、サポートしていきたいと思えます。



力を合わせて完成したカレーは格別です

本物の体験を前に「準備」を入念に

第2学年主任

今年度の砺波市「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」は、7月1日(月)～5日(金)に実施されました。生徒は事業所を事前に訪問して入念に打合せを行い、当日を迎えました。事業所の方々には社会に初めて出て挑戦する2年生に対して丁寧に、そして時には社会の一員として厳しく接していただいたことに感謝申し上げます。5日間を通して、生徒たちは、大変有意義な時間を過ごさせていただきました。また、熱中症への対応も臨機応変にとってください、生徒は安全に安心して挑戦することができました。保護者の方の励ましや日々のやり取りも生徒が5日間やり遂げるための勇気につながったと思います。



美容室での体験で、うまく髪が染まりました

この取組を通して、生徒たちは将来への視野を広げるとともに、今までの生活では経験できなかった多くの学びを得ることができました。今後は、これまでとは違った視点で学校生活や家庭での生活を見つめ、将来に目を向けられるように事後学習を充実させていきたいと思えます。

勇気をもって一歩進む

第3学年主任

9月27日(金)の運動会に向けて、第3学年議会と部活動の部長で構成する応援団が「校歌・応援歌練習会」を実施しました。目的は、全校生徒や各団での活動を増やし、一致団結することです。当日は、全校生徒で元気よく歌うことができました。これまで行われたことのない活動を企画し、最高の運動会にしたいという学年議会や応援団の思いがかたちとなり、多くの生徒が運動会に向けてよいスタートを切ることができた実感できました。

今後は運動会だけでなく、全ての学校行事で最上級生として活動するやりがいや楽しさ、難しさなどを感じながら成長して欲しいと思えます。その成長は、勇気をもって取り組むからこそ実感できます。生徒たちが勇気を出し、一歩前へ踏み出して活動できるよう教職員一同、本気で支えていきたいと思えます。



1、2年生に元気に歌う姿を見せる3年生